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３月山行報告書 報告者 伊藤 典子 

山 名 剣尾山・横尾山 山行名  例会 

ルート 登山口～行者堂・行者山～六地蔵～剣尾山～横尾山～頂上広場～登山口 

山行日 2018年 3月 3日(土) 天 候 晴時々曇り 

参加者 

リーダー： 伊藤典子      サブリーダー： 赤松隆二 

男性： 山下隆、小川、下坂、佐々木、西川洋 

女性： 染矢、江平、河野、玉井、大林 

合計： １２ 名  

ルート概略図 

 
コースタイム 

地名 時：分 地名 時：分 

ガスト松井

山手店 

集 8:35 
六地蔵 

着 12:05 

発 8:40 発  

能勢の郷 
着 10:00 

剣尾山 
着 12:25 

発  発  

登山口 
着  

昼食 
着  

発 10:45 発 13:00 

行者堂 
着 11:10 

横尾山 
着 13:45 

発  発  

行者山 
着 11:20 

登山口 
着 15:25 

発  発  

山行報告 

能勢の郷温泉の無料駐車場に車を置き、軽く準備体操の後登山口まで向かった。地図上では

能勢の郷を通り抜けると登山口まで一直線で、「なるほど、すごい近道」と判断して従ったが、

登山口を目の前にして、施錠された門と有刺鉄線の囲いに阻まれ、仕方なく駐車場まで戻り、

ぐるっと回って 15分ほど舗装道路を歩き直した。施設内に登山者の通り抜けを禁じる看板があ

ったので、下見に来た時に駐車場のおじさんは遠回りする登山口の正規ルートを案内したのだ

と納得した。スタートが予定より少々遅れたが、比較的近場の山のため元々時間には余裕があ

り一安心。何より快晴の空の下、春の陽気で心はルンルン、気分は爽快だった。 

登り始めにやや急な丸太の階段が続いたが、小柄な人間には程よい段差で歩きやすかった。

かつて修験道だった行者山の行者堂で今日の山行の無事を祈り、暑さ対策に水分補給の休憩を

十分に入れながらゆっくりペースで登り、剣尾山頂上に着いたのは 12時半近くになっていた。

其々思い思いに昼食を取り、愛宕山や比叡山を眺め、頂上からの景色を堪能した。少し下って

横尾山を目指してまた登った。横尾山山頂は木々に邪魔され眺望があまり良くなかった。下山

道は大きな岩場があり急坂も続き、なだらかな剣尾山に比べると険しいが変化に富んだ面白い

コースだった。時期を変えて、逆コースをたどるのもまた違った味わいだと思う。その際は能

勢の郷の温泉を利用したり、併設しているキャンプ場で宿泊するのも良いかもしれない。 

CL初体験を無事に終えることができ感謝です。ご参加の皆様ありがとうございました。 

ヒヤリハット 

なし 
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剣尾山・横尾山感想 

 

 １月末の明神平山行は雪が多く２度も中止になり、雪山は他にも計画されていたが自分には手が

届かないので初めから予定にはなかった。昨年の小豆島山行以来例会はご無沙汰だった。２月号の

案内で登ったことの無い剣尾山・横尾山の案内があり、両山の標高差は 1mの差で、しかも尻尾が２

匹。案内文の書き方も上手く、心が引かれ直ぐに申し込む。多分山行届から推定するに２番目か？ 

 当日は爆弾低気圧が通過後で、おだやかな春日よりとなり登りでは一枚で丁度良く、最高の登山

日和に恵まれた。御在所岳のような奇岩・奇石や数 mの岩がゴロゴロとしていて、飽きさせない山

だった。CL 初デビューさんの気配りと緊張を感じながら、ツリ名人の私は CL の直後を歩き、介護

人のＳさんが後についてくれたおかげもあり、９回目のツリ無し登山を楽しむことが出来た。ガラ

ガラの高速道路とＡさんの 100km+αでの運転も記憶に残る山行だった。楽しい山行だったネー 

「ソヤネー」「ソヤネー」 

２山の尾根周辺での木々はミツバツツジの木に思えたので、帰宅後ネットでみると、５月連休に

行くと立派なミツバツツジの群落に出会えるとのことでした。中山連山のつつじより見こたえがあ

りそうです。 

 下見までしていただいたＣＬさん・運転手さんお世話になりありがとうございました。 

山下 隆 

 

お天気もよくまた見晴らしもよく久しぶりに気持ちのいい山でした。ありがとう御座いました。 

大林京子 

 

早速の山行報告を読み楽しい一日が蘇りました。リーダー、サブリーダー、運転手さんの協力が

あってこその楽しい山行、感謝の気持ちでいっぱいです。復路でも一緒になり話しているとあっと

いう間に京田辺の街が見えてきました。久しぶりに山友会の山行に参加しました。山はいいです。

日程が許せばまた参加させてください。 

佐々木康治 

 

最高の登山日和で眺望を満喫して楽しかったです。三か月振りの山歩きで不安でしたが、つり止

め漢方薬、シップを使用して、無事に下山できました。初ＣＬの伊藤さんの歩行ペース、休憩のタ

イミングが私に合っていてとても歩きやすかったです。登山仲間がいることは嬉しいことですね。 

 江平愛子 

畑 
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